


②子どもたちに安全な伏園を!
全国では、公園内の遊具の故障により、子どもが怪我をする事故が起こつてい

ます。習志野市は、203ヶ所の公園があり、設置されてから30年 を越える公園
が多く、老朽化がみられます。公園維持管理費に約5億 円の予算を計上して
いるが、子どもたちの安全確保に努めているのか質問しました。

(質問〕楽しい遊び場となる公園の事故防止に努めているのか。

W倉 電辰キ羞::5言蟄絣
検調査を130ヶ所で実施した。残りの公園

贋問〕修理、補修の必要があると評価された遊具については、今年度に修理でき
ないのか。

W認 雅?纏没含界濁 椰 譲爛籾 層庸化離
改修していきたい。

要望 子どもがケガなく、安全に遊べる公園にするためにも、早急に改修するよう
予算の確保を要望しました。

③ 袖ヶ浦及五白転ネ等保管場所を決めよ!

当該地は、平成3年度に鷺沼船溜まりを埋め立て、公園予定地とした敷地です。

平成9年から本来の公園 目的地とは、全く異なる利用が10年 間も続けられて
います。隣接する資材置き場と合わせた敷地面積は、隣の小学生用のサッカー場
と同規模で、不足している駐車場や多 目的広場なれば、より市民に親しまれる

運動公園となるはずです。

〔質問〕当該区域は、死角が多く、不法投棄や犯罪が発生しやすい状況にあるが
認識しているのか。

習 認識している。今後、巡回回数を増やすなどの対策を講じていく。

〔質問〕これまで、保管場所の移転先を探した経緯はあるのか。

現有の市有地で適当と判断できるものはなかつた。今後は、未利用地への

移転の可育旨性を検証していきたい。

返却率推移 旧保管場所 現  在

年(平成) 8年 9年 18年

自転車
返却率 80% 50% 45●7%

④ どうなる、市有地7700千 ガメートル !

」R津田沼駅南日のサンペデック裏にある市有地、仲よし幼稚園跡地7700平 方
メートル (現在、駐輪場2300台 、駐車場200台 保有)を売去「する予定となつて
います。津田沼駅南口周辺は、恒常的に放置自転車がみられます。また、今後
南口開発により、7000人 の人口増が予想され、自転車等の利用需要も見込まれ
ます。現在、登録率100%を 越え、今まで利用できた人が定員を超え利用できな
くなる恐れがあります。
市は、駐輪場の整備をどう考えているのか伺いました。

〔質問〕2200人が利用登録している駐輪場の確保についてどのように考えている
のか。

民間企業を活用した整備手法で2900台 収容できる駐輪場を確保したい。

現状より600台 多い、2900台 収容計画になつた要因は何か。

駅周辺の歩道上に設置した300台収容の一時自転車駐車場と津田沼公園
等に放置されている300台 の自転車を算入。

南口周辺の開発に伴う、駐輪場利用需要が見込まれていないが、どう考え
ているのか。

ご指摘の通り利用需要を分析する必要があると思う。関係部署で調査研究
を重ね、適正な収容台数を検討します。

18年登録率一覧 登録可能数 登録台数 登録率

第二(仲よし跡地) 2200 2219 100。 9%

」R津田沼駅南口 1330 1360 102.3%

千葉工大前 70 62 88.6%
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〇 自転車の撤去台数 …。年間約1万台
01台 あたりの処分費 ・… 540円


